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Senhor Presidente, 
 
 
REQUEREMOS ao Senhor  Dr. Luiz Mário Pereira de Souza Gomes,  Presidente da 
FUABC – Fundação do ABC, solicitando informações sobre demissões, contratações 
e direitos do trabalho na Entidade, a saber: 
 
1) Qual a quantidade de trabalhadores demitidos pela FUABC no último mês? 
2) Qual a quantidade de trabalhadores admitidos pela FUABC no último mês? 
3) Quais os critérios técnicos utilizados para que a Secretaria de Saúde tenha 
decidido pela dispensa dos trabalhadores recentemente demitidos? 
4) Ou, do mesmo modo, quais os critérios técnicos utilizados para que a Secretaria 
de Saúde tenha decidido pela contratação dos trabalhadores recentemente 
admitidos? 
5) Por que alguns trabalhadores vêm sendo transferidos à revelia das Unidades 
onde estão lotados?  
6) Qual o impacto financeiro dessas "substituições" para a Prefeitura e para a 
FUABC uma vez que, como é sabido, na onda de demissões ocorrida na Saúde em 
2017, os trabalhadores dispensados tiveram inúmeras dificuldades em receber 
integralmente os valores de direito? 
7) E, finalmente, por que o dimensionamento de pessoal nas Unidades constante do 
Processo Administrativo nº 3.929/2021 vem sofrendo drásticas alterações 
justamente às vésperas de ser celebrado? 
 

Plenário “João Raposo Rezende Filho – Zinho”, 03 de maio de 2022. 
 

 

RICARDO ALVAREZ 

Vereador 

Autenticar documento em http://camarasempapel.cmsandre.sp.gov.br/autenticidade 
com o identificador 320038003300310036003A005000, Documento assinado digitalmente conforme 

MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP - Brasil.


		2022-05-03T13:05:08-0300




